
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACION

"La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo que a través del
Ministerio de Desarrollo Social, y en relación al funcionamiento de los Comedores
Escolares, informe:

1) Si la Provincia de Santa Fe ha efectivizado las rendiciones de cuentas de los
aportes correspondientes al año 2011 sobre las Transferencias de Fondos

2) Nacionales del Plan Refuerzo Nutricional,
3) Fechas de las respectivas presentaciones,
4) Si al mes de marzo del corriente año existen saldos no ren

concepto"

Señor Presidente:

La Federación de Asociaciones Cooperadoras del Departamento La
Capital ha expresado, a través de distintos medios periodísticos, que el Gobierno Nacional
adeuda siete meses en aportes a los comedores de las escuelas de la Provincia en el
marco del denominado Plan de Refuerzo Nutricional.-

Estas transferencias de fondos nacionales tiene por objeto
complementar el menú solventado por la Provinciade Santa Fe a fin de garantizar el
minimonutricionalpara la poblaciónescolar en situaciónde vulnerabilidadsocial.

Ante la gravedad de la información vertida por dicha entidad, la
Subsecretaria de Politicas Alimentarias del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación.
Liliana Periotti ha expresado mediante un comunicado de prensa que "la realidad es que
del monto correspondiente al primer desembolso de 23 millones de pesos,
efectivizado entre el 26 de julio y el 12 de agosto del año pasado, la Provincia de
Santa Fe solo ha rendido $ 10.470.900,27, cifra que no llega a representar el 50% del
primer desempeño"

-

"Estas rendiciones, según expresa la funcionaria nacional, fueron
presentadas recién en febrero de este año, consecuentemente, la Provincia de
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Santa Fe tiene para ejecutar más de 13.000.000de pesos ya girados por el Gobierno
Nacional"

Sabido es, señor presidente, que el mecanismo de liberación de
nuevos fondos contempla la previa rendición de partidas ya ejecutadas, por lo que la falta
de cumplimiento de este requisito administrativo impide el normal flujo del dinero previsto
en el citado Plan Nutricional.-

La situación de desmanejo operativo-burocráticoen cuanto a las
responsabilidadesque la Provinciaasume en los programas y convenios suscriptos con la
Nación no es nuevo, ya en otros planes, como por ejemplo el Nacer, la falta de
cumplimiento en tiempo y forma de sus compromisos, interrumpe el envío de nuevos
fondos, con la graves consecuencias que ello acarrea para los sectores sociales
destinatarios de los programas.

A los inocultables problemas financieros que muestra la Provincia de
Santa Fe y que ha generado el atraso en las transferencias de las partidas de origen local
del Programa Nutricional, se agrega la desidia en el cumplimiento de los trámites
administrativos necesarios para el ingreso de nuevos fondos de origen nacional.-

Señor Presidente, mientras el Gobierno Provincial se decide o no a
tomar las medidas impostergables y necesarias sobre los gastos superfluos que han
acentuado el déficit fiscal y ha generado esta grave situación financiera, sería muy
importante que por lo menos ajuste los mecanismos administrativos y cumpla con sus
obligaciones de rendir cuentas sobre los fondos trasferidos desde la Nación y de este
modo no hacer recaer sobre sectores vulnerables su inacción operativa

Por los fundamentos expuestos, solicito de mis tlare
del presente proyecto de comunicación.-

-
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